



## Ehrung für »große Momente des Erfolgs« im Schützenkreis Freudenstadt

Beim Kreisschützentag in Musbach hat der Schützenkreis Freudenstadt aktive Schützen, die im vergangenen Jahr auf Kreis-, Bezirks-, Landes- und Bundesebene und sogar bei internationalen Wettkämpfen besonders erfolgreich waren, geehrt. Kreisoberschützenmeister Kurt Stoll erinnerte »an wunderschöne Momente des vergangenen Jahres, an große Momente des Erfolgs, an

die Tage, an denen unsere Sportler den Lohn bekamen für ihr hartes Training und den richtigen Einsatz ihres Talents«. Geehrt wurden: Andreas Henne, Karl-Ernst Weißmann, Robin Bosch, Markus Lück, Erich Huber, Roland Schmid und David Wälde (alle ASC Freudenstadt) sowie Oskar Künkler (ASC Freudenstadt und SV Dietersweiler), Holger Hinsche (Sabt. Durrweiler), Carmen,

Constantin und Corbinian Wolf (SV Bösingen), Peter Barth, Rainer Haug und Rainer Berg (WTV Freudenstadt, Kira Hübner (SV Tell Lützenhardt), Jasmin Kreile (BSC Freudenstadt), Jochen Lutz, Peter Henne, Oliver Reidenbach und Christoph Lutz (SGI Grüntal/Frutenhof) sowie Rüdiger Raasch, Markus Grammel, Philipe Kaltenbach und Norbert Erbele (SV Obertal). Foto: Sannert